
 

  

 

 

 

 

 

 

Présents: 

 

Excusé : 

  

Claude Gumy, Doris Lauscher, Willy Badel, Philippe Eyholzer, Monique Glassier, Irene 

Marty, René Rey, Sissi Rey, Josy Rouiller, Henry Vanay et Laurette Gaudin 

 

   

 1. Présences 

 2. Retour de Doris sur la rencontre du TCS Festival de Sempach 

 3. Rencontre Romande 2021 au Bouveret (diverses possibilités) 

  a. Maintenue comme prévu en attendant l'évolution de la situation sanitaire 

  b. Maintenue avec adaptation en fonction des éléments cités par Claude dans son 

message du 12 septembre 2020 

  c. Reportée à 2023, sachant qu'en 2022 ce sont les vaudois qui organiseront la RR 

  d. Annulée 

 4. Communication à transmettre lors de l'AG du 24.10.2020. (selon la décision qui sera 

prise au point 3) 

 5. Divers 

 6. Prochain comité d'organisation (si besoin) 

   

COMMENTAIRES – MOTIFS DE DECISION DECISIONS 

 

Suite à la fin de saison du camping Rive-Bleue, nous nous retrouvons à la rue des 

Noyers 19 à Aigle. 

Claude nous remercie de notre présence qui a pour but de prendre des décisions 

concernant l'organisation de la RR. 

 

1. Présences 

Selon liste ci-dessus 

 

 

2. Retour de Doris sur la rencontre du TCS Festival à Sempach 

Doris et Rolf étaient présents au festival Suisse du 10 au 11 septembre dernier à 

Sempach. A ce sujet, Doris nous transmet les infos suivantes : 

• Il y avait environ 150 attelages ainsi que plusieurs participants qui avaient 

loués des logements (ce qui représentait env. 400 personnes)  

• Les conditions de participation étaient de ne pas avoir de symptômes du 

Covid 19. Lors du check-in, les coordonnées ont été vérifiées et des bracelets  

(de 3 couleurs différentes, qui correspondaient chacun à un secteur défini) 

ont été distribué à chaque participant. Celui-ci devait être porté pendant 

toute la durée du festival. 

• A partir de midi les gens sont arrivés et se sont installés. L'après-midi était 

libre. 

• Apéro à 17h, tous étaient debout.  

• Le personnel a servi bière et vin dans des gobelets plastiques et l'eau minérale 

était dans de petites bouteilles. 

• Au buffet, pas de self-service mais marquage au sol. 

• Le fait que le repas était consommé sur son emplacement personnel était OK 

pour tout le monde. 

• Le masque était obligatoire dans le bus pour les excursions. Les départs 

étaient organisés de manière à ce que le bus ait le temps de revenir chercher 

de nouveaux clients.  

• Les concerts ont eu lieu sur place dès 19h00. 

• Pas de self-service pour le déjeuner du dimanche. 
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Suite à ses explications, Doris nous soumet son idée : 

• Nous gardons la salle. (cuisine, pluie). Nous pourrions aussi prendre en charge 

beaucoup de choses. 

 

SAMEDI 

• Accueil : 

Comme nous avons les données des inscriptions, il suffirait de les vérifier.  

Distribution des bracelets, à mettre directement.  

Distribuer le sac d'accueil en mentionnant que le programme se trouvait à 

l'intérieur. 

Si la situation (Corona) n'a pas changé, pas de jeux. Les normes  d'hygiène 

seraient trop compliquées. Donc après-midi libre. 

Afficher le programme au stand d'information et donner les renseignements 

sur les départs des excursions. 

 

Apéritif officiel : environ 17h00 – 18h00 éventuellement avec nos verres 

personnels. 

 

Repas : Raclette à 19h00. Installer plusieurs postes pour racler et manger sur 

nos emplacements respectifs sous la responsabilité personnelle des 

participants. (les personnes présentes sont équipées du matériel nécessaire 

(assiettes, couverts et verres). 

Animation sur place si possible. 

 

DIMANCHE 

• Sorties ? 

• Repas : (19h00) cuisiner dans la salle et apporter au camping. Manger sur nos 

emplacements respectifs. 

• Pas de self-service, uniquement servi par nos soins. 

• Trouver deux endroits pour prendre les repas 

• Animation sur place si possible. 

 

LUNDI 

• Réunion des présidents à 10h00 

• Dîner de 12h00 à 14h00 puis fin de l'évènement. 

 

 Après le résumé de Doris, Philippe demande si lors de cette 

manifestation, les infos et autres messages étaient aussi transmis en 

français ? 

 Doris dit que non. 

Donc, si les organisateurs de Suisse allemande souhaitent avoir plus de 

participants romands il faudra remédier à cet état de fait.  

 

 

3. Rencontre Romande 2021 au Bouveret (diverses possibilités) 

• Claude nous fait part de ses soucis :  

Problème de salle, seulement 1 attelage par emplacement, nous sommes des 

personnes à risque. 

• Willy trouve que nous sommes des "cobayes" car nous ne savons pas 

comment ça va tourner. 

 

Claude demande à chacun de donner sa position : 

• Doris est pour maintenir l'organisation en fonction de l'évolution de la 

situation. 

• Josy, Henri, René, Sissi, Irène, Philippe, Laurette et Claude souhaitent un délai 

(en fonction de l'évolution de la situation) avant de prendre une décision. De 

toute façon, nous devrons nous adapter aux règles du moment. 

• Willy et Monique proposent de renvoyer en 2023 et plutôt faire quelque 

chose pour remobiliser nos membres étant donné que nous avons dû annuler 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 La date du 15 décembre prochain est 

fixée pour la prise de décision. 
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tout ce que nous avions prévu pour cette année. 

 

• Serait-il utile d'envoyer une circulaire aux différentes sections pour faire un 

sondage concernant leur éventuelle participation ? 

 

 

4. Communication à transmettre lors de l'AG du 24.10.2020. (selon la décision 

qui sera prise au point 3) 

• La RR est remise en question, la décision sera prise le 15 décembre 2020. 

• Sonder les participants à l'AG quant à leur participation à une RR "revisitée". 

• Nous sommes dans l'impasse avec le Covid et devons attendre son évolution. 

• S'il y a peu de membres à l'AG, envoyer un courrier électronique pour 

demander leur avis. (ou un courrier postal pour ceux qui n'ont pas d'Email) 

 

 

Les points 5 et 6 tombent 

 

 

 

 

Claude lève la séance à 17h00. 

 

 

 

 

 

Prochaine séance le mercredi 9 décembre 2020  

à 16h00 à Aigle 
 

 

 

 

 

Laurette Gaudin 

Ayent, le 30 septembre 2020  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 à voir 

 

 

 


